



Conférence nationale sur la promotion de la santé 2016 28 janvier 2016, Olten

Actualisé le 02.09.2015

Intervenant/e/s

Nicolas Sperisen, Responsable de projets Gestion des impacts, Promotion Santé Suisse, Lausanne

Thème:

Gestion des impacts: premiers pas dans l'évaluation des effets d'un projet

Contenu

L'évaluation de projets, qu'elle soit formative ou sommative, est devenue incontournable dans beaucoup de domaines. Toutefois, concevoir et mandater (ou réaliser) une évaluation n'est pas aisé lorsque l'on débute.

Cet atelier posera les fondements vous permettant de concevoir une évaluation des effets, à court et moyen terme, qu'un projet engendre directement chez son groupe-cible. Les différentes étapes du processus, de l'analyse du problème à la valorisation des résultats, seront identifiées. Une attention particulière sera portée au modèle d'impact.

L'atelier sera participatif et une mise en contexte, via un exercice, permettra de consolider la théorie.

Aucun prérequis n'est nécessaire pour participer à cet atelier.